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泳合会水泳部ＯＢ／ＯＧの皆様へ  

  日中は汗ばむほどの暖かさを感じる季節となりましたが、皆様におかれましてはご健勝の事と存じ上げます。コロナの影響も少なくなり、ほとんどがこれまで通りの活動に戻っています。   神戸高専の現況をお伝えすると、今年度の入学した受験生が激減しました。機械と電子は十分な数を確保しましたが、その他は定員より少し多い程度でした。近くにある高専はある学科は定員割れしていました。本校は昨年までそのような影もなかったのですが、少子化の影響を受けるようになったということです。皆さんからも、是非、高専の良さをお伝えいただき、少しでも多くの受験生が目を向けていただけるよう、外部の支援者として高専の宣伝をお願いします。   さて、では毎回のように、昨年の結果と予定をお知らせします。また、ハガキにも書きましたが、来年度から葉書の発送は取りやめます。お金と労力を考えると、ご年配の方々へも毎年の連絡は十分に回っていると感じており、若い世代はネットで全てが簡潔することから、そのように決断ました。主旨ご理解下さい。  

 ＜全国高専・近畿高専大会報告＞   近畿大会は、21 連覇を達成しました。全国大会もコロナの影響で 1 年は開催中止となりましたが、それを挟んで 11 連覇を達成しました。結果は HP に掲載していますので、そちらをご覧ください。女子リレーはどちらも優勝。男子はリレーこそ優勝しましたが、メドレーは 3 位でした。最後の 5 年生がよく頑張り、最後の最後で表彰台に上がった 5 年生もいます。あの瞬間の感動は、現地で居てこそ起こるもので、なかなか言葉では伝えづらいものがあります。今年は北海道での大会となります。連覇継続を目指して、現在も練習中です。この後ある県高校総体もリレーが楽しみです。男子は近畿高校総体への道が十分にあります。女子も県下では 10 数番手にいると思われます。当日の他校の調子や引継ぎ違反など、十分に近畿高校総体への道があるように思っています。応援よろしくお願いします。  

 １．ご寄付に関する報告  これまで多くの方々からご寄付をいただき、本当に感謝しております。下記に会計を掲載しておきます。寄付金は、この会報の郵送代や学生の活動に支援させていただきたいと思います。特に大会は遠征を含んでいるものもあり、その援助金を出したりしています。  郵便局郵便局郵便局郵便局        記号－１４３６０記号－１４３６０記号－１４３６０記号－１４３６０             番号－４２１０２４１番号－４２１０２４１番号－４２１０２４１番号－４２１０２４１    名義－神戸高専水泳部名義－神戸高専水泳部名義－神戸高専水泳部名義－神戸高専水泳部     三井住友銀行三井住友銀行三井住友銀行三井住友銀行    神戸学園都市出張所神戸学園都市出張所神戸学園都市出張所神戸学園都市出張所        普通－３５３７６８４普通－３５３７６８４普通－３５３７６８４普通－３５３７６８４        名義－神戸市立工業高等専門学校水泳部名義－神戸市立工業高等専門学校水泳部名義－神戸市立工業高等専門学校水泳部名義－神戸市立工業高等専門学校水泳部     

    令和 5 年度 水泳部収支決算報告書   ＜収入の部＞                ＜支出の部＞   繰越金･･････200,501 円   会報切手代･･････････････････････…  14,175 円   ＯＢ寄付････214,380 円     全国国公立支援（12 名×5000 円）…  60,000 円   利子･･････････    2 円   全国高専支援……………………………  16,520 円      合計 414,883 円     追い出支援（食事+ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ 13 名分）…26,000 円                   冬季プール代支援………………………  70,000 円                                 合計 186,695 円  ＜令和 6 年度繰越＞   繰り越し金 228,188 円  
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２．水泳部活動状況  

  1）コロナ禍では新入部員の減少が続いていましたが、その後再び増える傾向にありま     した。しかし、今年は残念ながら 10 名を超えることが出来ませんでした。ただ、      女子部員はこれまでよりも増える傾向にあり、今後が楽しみとなっています。                                  （5 月 31 日現在）  専攻科 3 名   5 年生 3 名（女子 1 名）   4 年生 8 名（女子マネージャー1 名）   3 年生 12 名（女子 2 名・女子マネージャー2 名）   2 年生 19 名（女子 5 名・女子マネージャー2 名）   １年生 7 名（女子 3 名）の総勢 52 名となります。   顧問は、福井智史（機械工学科）、小矢美晴（電子工学科）、寺田雅裕（一般科体育）  の 3 名と大西克生（電気工学科技術職員）で頑張ります。  

 

2）昨年の兵庫県高校総体では、男子 400ｍリレー6 位、800ｍリレー7 位となり、近    畿高校総体にコマを進めました。この順位は一昨年と同様でした。ここ数年高校    生の大会で結果を残すことが出来ています。このリレーメンバーは 2 人残ってお    り、今年もリレー種目で県高校総体は決勝を目指します。水泳のスポーツ推薦で    選手を集めている学校も多い中、よく頑張っていると思います。今年は観戦もこ    れまで通りに戻っております。もしよかったら、試合や練習を見に来て、激励し    ていただけたらと思っております。       3）今後の試合の予定      6 月 21～23 日 ポートアイランドスポーツセンター 兵庫県高校総体      7 月 15 日   舞鶴高専             近畿高専大会      8 月 9・10 日   ポートアイランドスポーツセンター 神戸市高校      8 月 9・10・11 日 滋賀県             全国国公立大学選手権      8 月 31・9 月 1 日 北海道             全国高専大会      9 月 7・8 日  ポートアイランドスポーツセンター 兵庫県高校Ｊｒ大会       ３．水泳部 OB 交流会     やっとコロナが明け、昨年久しぶりに OB 会が開催されました。今年はまだ連絡をい    ただいていないので、おそらく以下のサイトで連絡があると思います。ただ、8 月 9   日辺りの土曜日は、高校と大学どちらも公式大会で、次の土日はオープンキャンパス    となります。私は広報室長ですし、他の顧問も学科の実習があると思いますので、お    昼の開催はできず、あるとしても夜だけでしょう。https://ob-og-kcct.apage.jp     パスワード「kcctswim」です。また、インスタ「カウント名は kcctswim_ob」や現    役が持っている「kcct_swim」などもあります。ご覧下さい。  

 


